

**AIX-LES-BAINS/SANTÉ** Le syndicat appelait à un débrayage d'une heure, hier matin, dans les Ehpad

# Force Ouvrière s'est porté au soutien du personnel des Grillons

**Une poignée de syndiqués de Force Ouvrière sont venus soutenir le personnel de l'Ehpad Les Grillons, ce mercredi matin, pour protester contre les conditions de travail du personnel.**

« Plus de personnel », « plus d'animation », « plus de budget », voici ce qu'on pouvait notamment lire sur les pancartes affichées par les quelques membres du syndicat Force Ouvrière, mercredi matin, dans le hall de l'Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ehpad) Les Grillons. Ils sont venus pour « soutenir le personnel, pour qui rien n'a changé depuis un an et la pré-

cédente manifestation », expliquait Sandrine Pidoux, secrétaire de FO à Grand Lac. « Les agents n'ont pas le temps de prendre leur temps pour faire les toilettes des patients notamment », poursuit-elle.

Pendant cette manifestation qui a duré une heure, une poignée des membres du personnel a rejoint leur comité de soutien pour réaliser une photo. Mais ces derniers ont tenu à ne pas faire de grève ni de débrayage prolongé pour ne pas pénaliser les patients de l'Ehpad. Plusieurs actions similaires étaient prévues dans d'autres établissements de l'agglomération chambérienne et aixoise à l'appel du syndicat.



**J.B.** Adhérents de l'union locale Grand Lac du syndicat Force Ouvrière sont venus soutenir le personnel de l'Ehpad les Grillons, ce mercredi matin. Photo Le DL/Julien BEAUREGARD